



Goya Ciudad

# PRENSA

MUNICIPALIDAD DE GOYA

Goya Corrientes – Martes 15 de Agosto de 2023 – N.º 1606



17 de Agosto

## CONMEMORACIÓN POR EL FALLECIMIENTO DEL PADRE DE LA PATRIA

Organizado por la Municipalidad de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana, este jueves 17 se realizará un acto conmemorativo en plaza San Martín, cuyo inicio está previsto para la hora 15. Más temprano, a las 8, se producirá el izamiento de la Bandera Nacional en la citada plaza como en los demás espacios públicos.

Registro de la Propiedad Intelectual N°16.950. Ley N°3.475: Las publicaciones que se realicen en virtud de la Ley N°2.493 podrán indistintamente efectuarse con igual efecto y validez en los boletines municipales de las comunas donde los hubiere.

[goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)



## 15 de Agosto

1762: Nace el sacerdote José Ignacio Thames. Fue uno de los firmantes de la Declaración de independencia de la Argentina en Tucumán.

1904: Se funda la Asociación Atlética Argentinos Juniors en el barrio porteño de Villa Crespo.

1968: Muere el pianista Luis Gianneo.

1973: Nace el actor Juan Gil Navarro, entre otros trabajó en Lalola y Vidas Robadas.

2007: Muere la escritora Silvia Bleichmar.



Secretaría de Gobierno



Secretaría de Producción



Secretaría de Hacienda  
y Economía



Secretaría de Desarrollo Humano  
y Promoción Social



Secretaría de Planificación  
Económica y Productiva



Secretaría de Modernización  
Innovación, Desarrollo Tecnológico  
y Educación



Secretaría de Obras  
y Servicios Públicos

**FM 88.3 CIUDAD**  
La Primera del Dial



**Goya Ciudad**  
Dirección de Prensa

Sitio Oficial: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar) - Blog de Noticias: [goya.gob.ar](http://goya.gob.ar)

Email: [Dirrecprensagoya@gmail.com](mailto:Dirrecprensagoya@gmail.com)

Facebook: **Municipalidad de Goya**

Teléfono: 03777-432673 – Colon 608 1° piso – Hs: 7:00 a 13:00 y 15:00 a 18:00



17 de Agosto

## CONMEMORACIÓN POR EL FALLECIMIENTO DEL PADRE DE LA PATRIA

Organizado por la Municipalidad de Goya y la Asociación Cultural Sanmartiniana, este jueves 17 se realizará un acto conmemorativo en plaza San Martín, cuyo inicio está previsto para la hora 15. Más temprano, a las 8, se producirá el izamiento de la Bandera Nacional en la citada plaza como en los demás espacios públicos.



Jueves 17 de agosto.

08:00hs. Izamiento de la Bandera Nacional Argentina.

Plaza San Martín.

**ACTO CENTRAL**

- 14:30hs Recepción de establecimientos educativos.
- 14:50hs Recepción de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiásticas, y delegaciones.
- 15:00hs Entonación del Himno Nacional Argentino ejecutado por la banda militar "Puerto Argentino".
  - Minuto de silencio.
  - Invocación religiosa.
  - Palabras a cargo de la Profesora Milagro Guzmán integrante de la C.D. de la A.C.S.G.
  - Palabras a cargo de la Secretaria de Educación, Dra. Sonia Espina.
  - Ofrendas florales al pie del monumento al General San Martín.
  - Himno a San Martín ejecutado por la banda Militar.
  - Pasaje de Honor.
  - Desconcentración.
- 18:00hs Arrio de Bandera Nacional en Plazas y Paseos.

14,50 Horas: Recepción de autoridades civiles, militares, policiales, eclesiales y delegaciones.

15 Horas: Entonación del Himno Nacional Argentino, interpretado por la Banda Militar "Puerto Argentino".

- Minuto de Silencio.

- Invocación Religiosa.

- Palabras a cargo de la Profesora Milagros Guzmán, integrante de la Comisión Directiva de la Asociación Cultural Sanmartiniana de Goya.

- Palabras a cargo de la Secretaria de Educación, Dra. Sonia Espina.

- Ofrendas Florales al pie del Monumento al General San Martín.

- Himno a San Martín, ejecutado por la Banda Militar.

- Pasaje de Honor.

- Desconcentración.

### ACTO CENTRAL

14,30 Horas: Recepción de Establecimientos Educativos.

18 Horas: Arrío de la Bandera Nacional en Plazas y Paseos de la ciudad.

### OLIMPIADA

## LOS ESCALONES DEL CONOCIMIENTO: "40 AÑOS DE DEMOCRACIA"

Olimpiada  
Los escalones del conocimiento  
"40 años de Democracia"

Plazo de Inscripción | 25/08/2023  
Oficina 23 de La Anónima.

Dirigido a:  
Alumnos del 5º año de colegios secundarios.  
Inscripción y Reglamento  
secretariadeeducaciongoya@gmail.com

**PREMIO**  
Un viaje a Toropí - Bella Vista al equipo ganador.

Secretaría de Educación

Goya

La Municipalidad de Goya a través de la Secretaría de Educación, invita a participar de la Olimpiada "Los escalones del conocimiento: "40 años de democracia", a los estudiantes del 5º año de los colegios secundarios de la ciudad.

Este certamen tiene como premio al equipo ganador un viaje a la Reserva Toropí en Bella Vista.

El plazo de inscripción vence el próximo 25 del corriente mes.



Para los alumnos y colegios interesados en participar podrán requerir mayor información en la Oficina 25 del Paseo La Anónima de la Secretaría de Educación.

Para bases y reglamentos podrán hacerlo a través de: [secretariadeeducaciongoya@gmail.com](mailto:secretariadeeducaciongoya@gmail.com).

## **“EL EXILIO EN EL MUNDO”: RESCATANDO LA VIDA Y OBRA DEL POETA DAVID MARTÍNEZ**

Este martes en el salón “Bernardo C. Ranaletti” ubicado en Casa de la Cultura se llevó a cabo la presentación del libro “El Exilio en el Mundo”, una obra que rinde homenaje y rescata la figura y creaciones del destacado poeta David Martínez. El evento contó con la presencia de funcionarios municipales de Goya, de la localidad de Caá Catí y representantes de la comunidad literaria, así como del escritor Fabián Brizuela, quien compartió reflexiones en torno a esta obra tan significativa.



La presentación contó con la distinguida asistencia del intendente de Caá Catí, Doctor Jorge Omar Meza, la Secretaria de Educación, Sonia Espina, el Director de Cultura, Manuel "Lito" Zampar, el Secretario de Cultura de la localidad de Caá Catí, Matías Geneyro, el Subsecretario de Comunicación, Francisco Galarza, y el Escritor Fabián Brizuela, entre otros.

El punto central de la ceremonia fue la presentación del libro “El Exilio en el Mundo”, cuya elaboración fue encabezada por Rodrigo Eduardo Galarza, quien asumió el desafío de compilar y analizar la obra completa de David Martínez. Esta antología, que abarca sus múltiples libros y selecciona algunos de sus poemas más representativos, pretende rescatar del olvido la obra de un poeta fundamental para la provincia de Corrientes y para la poesía en general.

Fabián Brizuela, en su intervención, resaltó la importancia de esta publicación para dar a conocer la relevante contribución de David Martínez al panorama literario argentino. El escritor remarcó cómo Martínez no solo fue un poeta excepcional, sino también un antólogo y crítico literario pionero en su generación. Fue el primero en identificar y promover el surgimiento de la nueva generación poética en la

década del 40, reconociendo las voces emergentes que moldearían la lírica argentina de aquel entonces.

Brizuela hizo hincapié en cómo David Martínez supo plasmar la esencia de su tierra natal, Caá Catí, en su poesía, a pesar de haber vivido gran parte de su vida en Buenos Aires. El escritor resaltó la importancia de mantener viva la memoria de este poeta que fue un referente fundamental en su época, y agradeció a quienes participaron en la labor de recopilar y dar a conocer su legado.

El libro “El Exilio en el Mundo” no solo presenta una selección de los poemas más destacados de David Martínez, sino que también incluye juicios críticos de importantes figuras literarias de la época, como Rafael Elidoro del Valle, Juan Liscano y el Premio Nobel de Literatura Española Vicente Aleixandre. Además, la obra ofrece una mirada detallada sobre la evolución y el contexto en el que se gestaron estas creaciones, necesaria una valiosa perspectiva para los estudiosos y amantes de la poesía.

La presentación del libro estuvo acompañada por una lectura de poesía donde el intendente Jorge Omar Meza y el Secretario de Cultura, Germán Matías Geneyro, recitaron algunos versos escritos por Rodrigo Galarza, en un emotivo cierre que rindió homenaje a la memoria del poeta David Martínez y su legado literario.

“El Exilio en el Mundo” se erige como un tributo a la figura de David Martínez, un poeta que trascendió las barreras del tiempo y el espacio para



compartir su pasión por las letras y la poesía, y cuya influencia sigue resonando en la cultura literaria de Argentina. Con esta obra, se busca

asegurar que su legado perdure en las generaciones presentes y futuras.

---

## JUEGOS CULTURALES CORRENTINOS

Cinco goyanos fueron seleccionados para participar de la instancia nacional de los juegos en las categorías juveniles y adultos mayores. María Paz Árnica fue seleccionada para la Gran Final de la Fiesta Nacional del Chamamé. El Coordinador de los Juegos de la ciudad, Lisandro Stalla, reconoció como una “gran consideración para la joven, como una distinción a la Subselección de Goya”.



En la jornada del martes en Bella Vista se realizó la etapa selectiva de los ganadores de las instancias zonales de los Juegos Culturales Correntinos. Goya presentó la delegación más numerosa de la provincia.

La delegación goyana expresó la satisfacción de ser partícipe de la selección, compartiendo la alegría con los 5 ganadores del zonal, ganándose el derecho a participar de los Juegos Nacionales “Evita”.

Muy buena performance de los ganadores, en adultos mayores Diana Stalla se consagró con el rubro canto, Marta Reyes Letelier en pintura, en Canto Sub 15 Josefina Coni, en esa misma categoría en

Pintura, Lara Genes de Álamos obtuvo la clasificación, y en Fotografía María Quiroz fue la seleccionada.

### FOTOGRAFÍA

La Ganadora de Fotografía en el zonal y ahora seleccionada para los Juegos Nacionales, María Quiroz, de 16 años, comentó que “la foto elegida fue captada una tarde en el campo, junto a mis hermanos, el cielo con nubes hermosas dio para sacar esa foto, sin imaginar hasta dónde llegaría en el certamen”.

“Vamos a disfrutar, adquirir mayores conocimientos. Más allá de la competencia uno busca conocer a nuevas personas, socializar, el premio es un plus, pero lo más importante es la experiencia que uno adquiere en estos encuentros”, afirmó la joven que cursa sus estudios secundarios en el colegio “Gregoria Morales”.

“Con estas ganas seguramente iremos a participar con la Delegación de Corrientes, a Mar del Plata”, aseguró. Al cierre de sus palabras expresó: “agradezco a mi profesor y al coordinador de Cultura por todas las atenciones y acompañamientos”.

---

### POEMA ESCRITO POR ALICIA ÁRNICA DE NARDELLI

## ¡REZO ANTE TU PEDESTAL...

### PADRE DE LA PATRIA!

¡Hoy, aún te siento palpar en tu amado Yapeyú.

José Francisco.... Tu soledad es honda, allá en Francia

pero dejaste tu pisada de Héroe

en toda la tierra americana.

Tu nombre resuena a lo largo de los siglos.

Ah, sí miraras desde tu hora de bronce



deshojada allá en Francia,  
la muerte en las montañas,  
el hambre repetida en la América  
quebrada.  
Huyeron tus rubios sueños de trigo y  
de maíz.  
Hoy vemos calles ensombrecidas de  
miedo.  
Multitudes raídas por el hambre,  
cautivos los jóvenes por las drogas,  
rostros marchitos de tristezas.  
Hay fronteras de rostros doloridos,  
hay árboles de humo  
ocultando el iris sideral de la  
Esperanza.  
¿Para quién hoy el cóndor en la  
cumbre...  
y tu profundo dolor por morir lejos de  
la Patria querida?

Aún siento tu palpitar en cada laurel  
que cosechaste,  
en cada junco que cimbreaba en tu  
amada Corrientes.  
En honor a tu memoria, buscando  
siempre  
las azules orillas de la Patria,  
nos lleve al encuentro fraterno  
a vivir en la verdad y en la justicia,  
comprometidos a construir una Patria  
de Hermanos  
bajo la tierna mirada de Dios,  
cautivados por la Paz, el Amor y la  
Esperanza!  
¡Bendito seas... Capitán por siempre!

---

#### Prevención del consumo

## **VANESA MORALES RECOMIENDA A LOS DOCENTES INSCRIBIRSE CON TIEMPO A NUEVA CAPACITACIÓN**

**Para participar de una capacitación sobre “lineamientos para la prevención del consumo”, que otorga puntaje, los docentes tienen que inscribirse anticipadamente. El cupo es de 300 personas.**



El 23 de agosto a las 18.30 horas, en Casa del Bicentenario, se dictará una capacitación sobre “lineamiento curriculares para la prevención del consumo”. Será una jornada para docentes de todos los niveles y tiene Resolución del Ministerio de Educación.

La Directora de Prevención de las Adicciones, Vanesa Morales dio una recomendación para los docentes interesados: “Estamos inscribiendo

para la jornada. Esto es muy importante porque si no se inscriben no tenemos los datos y después no van a poder tener su puntaje. Ese día de la capacitación no se inscribirá. Una vez que se cierra la inscripción, no se puede agregar a nadie. Porque solamente anotamos los datos para el Ministerio y una vez que cerramos ya no nos reciben más”.

#### **CON PUNTAJE**

Vanesa Morales precisó: “Como estamos hablando de una capacitación a docentes, nos hemos contactado con la Secretaría de Educación para trabajar en conjunto y esta jornada tiene el auspicio del Ministerio de Educación de la provincia. También tiene Resolución ministerial, lo que implica que una vez



que se complete la jornada se le asignará su correspondiente puntaje”.

“El cupo es de 300 personas”, aclaró Morales.

“Es importante capacitar a los docentes de todos los niveles sobre esta temática. Porque van a encontrarse casos ya sea con sus alumnos, con los padres de sus alumnos, hermanos o tíos de sus alumnos y en algún momento la problemática les va a pasar por al lado o cerca y es mejor estar preparados y tener las herramientas adecuadas y en caso de que nos toque poder guiar a esas personas para poder recibir la ayuda que necesitan”, detalló Vanesa Morales.

## LA CAPACITACIÓN

La Directora de Prevención de las Adicciones, Vanesa Morales dijo que la jornada “lineamientos curriculares para la prevención del consumo” es “una propuesta que traemos por segunda vez a nuestra ciudad. Desde la Dirección de Prevención de las Adicciones se gestionó con el plan Más Vida que es el que está a cargo a nivel provincial de nuclear a todas las áreas municipales y de apoyarnos. También están a cargo de la construcción de Centros de Día “más vida” en los diferentes municipios. Este programa depende del Ministerio de Coordinación y Planificación”.

---

## TRANSPORTES “ECOLOGICOS” USARIAN UNA EXCLUSIVA CICLO VÍA EN ZONA NORTE

Hubo una reunión con vecinos que expresaron su parecer sobre la demarcación de una ciclo vía para vehículos de transporte “ecológicos”. Fernando Suligoy mencionó que podrían usarlas las bicicletas, patinetas eléctricas u otros medios que no contaminen el medio ambiente.



La Municipalidad de Goya demarcaría una ciclo vía en la zona Norte. La primera etapa comprendería las calles Pago Largo, Policía Federal y Ñaembe. Con tal propósito se hizo una reunión del director de Movilidad Urbana, Juan Domingo González con varios referentes de las comisiones de los barrios 9 de Julio, Jardín, Costa de las Rosas, Leandro N. Alem, con el fin de explicarles a los presidentes de la zona norte de nuestra ciudad el proyecto presentado por la dirección sobre planificación y ejecución de ciclo vías en la ciudad.

En esta reunión se presentó y evaluó el trazado de zona Norte.

El presidente del Consejo Plenario Vecinal, Fernando Suligoy informó que “el día lunes tuvimos una reunión en el barrio Costa de las Rosas con vecinos de la zona Norte. Porque la

Dirección de Movilidad tiene previsto empezar el proyecto de ciclo vía en esa zona Norte”.

“Quieren conocer nuestra opinión y saber cuáles son nuestros aportes, qué les parece. Fue una reunión fructífera, porque sabemos que cuando una ciudad está en movimiento y se preocupa por el bienestar de su gente, por la seguridad...es algo muy lindo. Ser parte de esta consulta nos alegra mucho”, dijo Suligoy.

## VEHÍCULOS ECOLÓGICOS

“Será una ciclo vía para el uso de estos vehículos que son las patinetas eléctricas, para los vehículos sin combustión interna. En Colón se hizo algo parecido. Pero la pueden usar las motos. Pero en este caso es puro y exclusivo para medios de transporte ecológicos como las bicicletas”, precisó.

## AGASAJO A LA NIÑEZ

El Consejo Plenario Vecinal que preside Fernando Suligoy colaborará durante la Fiesta de agasajo a niños y niñas de Goya que se realizará el 27



de agosto de 2023 en el predio Costa Surubí.

Los vecinalistas colaborarán con la logística del transporte de los chicos y chicas y sus familias desde distintas partes de la ciudad y la zona rural hasta el predio Costa Surubí. Además, se dedicarán a la preparación y distribución del chocolate; la invitación a las familias de los barrios a concurrir al evento.

“Son varias tareas que han encomendado a los Consejos Vecinales; al Plenario y a la Dirección de Consejos Vecinales: la logística para poder llevar a los chicos; tratar de ver los puntos de partida y los puntos de encuentro para luego alzar a las familias durante el trayecto. Y el tema del chocolate, que no es solo ir y sentarse ahí y hacerlo. Sino que todos los Consejos Vecinales tienen que dar su aporte; saber quiénes van a estar; cuánta gente va a estar.

Porque, luego de preparar el chocolate (que hay que saber hacerlo), hay que repartirlo, hay que repartir las facturas es todo un tema. Hay que ver cómo hacer para llevar las ollas. Son varios temas que hay que cerrar. Es un tema bastante grande”, dijo Fernando Suligoy.

“Hemos tenido varias reuniones con el intendente y con los mismos consejos vecinales. Y estamos en camino”, manifestó.

“Será un buen aporte a la ciudadanía, el tema de la bici senda en un buen sector de la zona Norte. Ya está estipulado el recorrido y nos parece bastante interesante la propuesta. De todos modos, la concientización va a seguir. Habrá otras reuniones con algunos consejos vecinales o de la barriada en sí para que vayan tomando conocimiento de que es algo muy importante para nosotros”, indicó.

**Intendente Elvio Sanabria:**

## **MUNICIPIO DE CAROLINA FESTEJA NUEVO ANIVERSARIO ESTE MIERCOLES, CON ACTIVIDAD CENTRAL EL SÁBADO**

Cada 16 de agosto se realiza una celebración esperada por cada habitante del municipio de Carolina, es así que esta semana preparan el festejo de los 16 años de la creación por ley del municipio. El miércoles por la mañana van a estar concelebraron una Misa por Acción de Gracia; el acto civil y desfile se va a realizar el día sábado 19.

*16° Aniversario*

**SABADO 19 DE AGOSTO.**

- 10:00 Hs.
  - Acto Oficial frente al edificio municipal, por Av. San Antonio.
  - Breve Reseña histórica de la creación del Municipio.
  - Reconocimientos.
  - Palabras de Autoridades Municipales y Provinciales.
  - Retiro Banderas de Ceremonias.
  - Finaliza el Acto.
- 10:45 Hs.
  - Desfile- Civico- Militar "Participación Agrupación Cazadores Correntinos"
- 13:00 Hs.
  - Venta de comidas típicas, a beneficio de las Instituciones escolares y deportivas.
- 14:00 Hs. Festival Musical

Habrà Exposición y Venta de Feriantes y Artesanos a partir de las 10:00 Hs.  
Actividades del Programa Plaza Segura del Ministerio de Seguridad.

Intendente Elvio Sanabria  
Municipalidad de Carolina

La localidad de Carolina se prepara para vivir el festejo de los 16 años como municipio y es en este marco que el intendente municipal Elvio Sanabria, adelantó cómo se están preparando.

“Vamos a estar mañana a las 9 con la Santa Misa en la parroquia San Antonio y las actividades las trasladamos para el día sábado porque consideramos que es más acorde por cuestiones de la función de la gente, para que pueda participar del acto cívico militar a las 10 de la mañana con el desfile de las escuelas de Carolina, luego una jornada al mediodía con exposición de artesanos y venta de comidas típicas”.



Estas actividades serán por avenida San Antonio, frente al municipio y la plaza de la comuna.

“Vamos a estar con festival durante toda la tarde y también con el programa Plaza Segura, del Ministerio de Seguridad de Corrientes, con actividades para los chicos”.

Esta iniciativa prevé actividades para toda la familia como propuestas deportivas, tips de Educación Vial, charlas sobre problemáticas ciudadanas como contención y violencia de género.

La invitación está hecha, será una jornada colmada de festejos, música popular, cuadros artísticos y coreográficos, feria de artesanos y emprendedores, patio de comidas

con los sabores de identidad local reunidos en un mismo lugar, con entrada libre y gratuita para todo el público.

Cabe señalar que el DEM de esa localidad decretó Asueto Administrativo Municipal para el 16 de agosto en conmemoración de la Fundación Institucional de dicho municipio.

“Invitamos a la gente de la zona, de Goya, de los distintos parajes a participar de este evento; muy contento de esto que se pudo lograr hace 16 años que cambió la vida de la gente de Carolina, de sus parajes en cuanto a calidad de vida, obras, mejores servicios, acompañamiento y ahora vamos a estar festejando 16 años, así que invitamos a todos a que vengan y participen”, cerró Sanabria.

[www.bolsaempleogoya.gob.ar](http://www.bolsaempleogoya.gob.ar)

## PORTAL DE EMPLEO EFICACIA DE LA BOLSA DE TRABAJO DIGITAL

Desde la plataforma digital oficial de la municipalidad de Goya: [www.goya.gob.ar](http://www.goya.gob.ar) se puede acceder a la llamada Bolsa de Trabajo, se trata de una herramienta que conecta a empleadores y trabajadores, permitiendo la asignación eficiente de los recursos humanos.



En la actualidad, las bolsas de trabajo se han convertido en una parte integral del proceso de contratación en muchas empresas y organizaciones. El director de Empleo, Damián Pini, detalló este martes, qué es una bolsa de trabajo, cómo funciona y cuáles son las ventajas que les ofrecen tanto a empleadores como a trabajadores.

“Este portal de empleo está dentro de la página de la municipalidad de Goya, es una bolsa que sirve de intermediación entre el buscador y el empresario que busca encontrar el perfil laboral, es una herramienta que permite conseguir trabajo en Goya o afuera y nosotros estamos dando un

impulso a esta herramienta porque sirve muchísimo” dijo el funcionario.

Aquellos que quieran formar parte de la bolsa lo pueden hacer de manera online a través del link: [www.bolsaempleogoya.gob.ar](http://www.bolsaempleogoya.gob.ar) o pinchando en la solapa bolsa de empleo Goya de la página oficial de la municipalidad.

“Allí se puede inscribir cualquier ciudadano mayor de 18 años que está en búsqueda de trabajo, subir su CV, nosotros tenemos Info de la persona que está inscripta en la bolsa, el empresario puede llegar a ver el perfil laboral, lo puede llamar o pedirnos para que nosotros referenciamos a esa persona”.

Asimismo, la oficina de Empleo (Avenida Neustadt N° 110) pone a disposición del ciudadano el espacio, personal y herramientas digitales para confeccionar un CV a aquel que no posee los medios para hacerlo. Hay un número de celular al que se



puede llamar para consultas a disposición de este programa 3777/821003. Correo electrónico: [empleogoya@gmail.com](mailto:empleogoya@gmail.com)

Desde este espacio facilitan la misión, concertando entrevistas laborales a través de citas programadas entre el empresario y el solicitante.

“Hacemos la logística necesaria para que el trabajador consiga su empleo, o al empresario que pueda conseguir la mano de obra que está necesitando” reiteró.

“Nos pasa mucho que las empresas están pidiendo perfiles laborales y por ahí es difícil conseguir esos perfiles, pero es importante que estén inscriptos en la bolsa para nosotros hacer el rastreo, para poder referenciar a esa persona y el puesto a cubrir”.

Hay muchos rubros sugeridos como vendedor, cajero, administrativo,

servicios varios, distribuidores, cuidados de personas mayores, salud y muchísimos más.

### **CURSO DE CONDUCTOR MOTORISTA**

En la parte final, el doctor Pini hizo mención a que se están llevando a cabo las jornadas del Curso de Conductor Motorista, iniciativa que permite formar y profesionalizar recursos humanos en la conducción de máquinas viales pesadas (camiones). Recordemos que dicho curso tiene el acompañamiento de la Municipalidad de Goya y el Ejército Argentino.

“Estamos en la clase cinco... Son veinte alumnos, va a llevar un tiempo más porque tiene una carga horaria importante con clases teórico práctico, estamos avanzando con esta capacitación y en la semana próxima vamos a estar anunciando el lanzamiento de nuevos cursos” finalizó.

#### **Casa de la Cultura**

## **PRESENTARON FERIA DEL LIBRO DE CAÁ CATÍ Y RECOPIACIÓN DE LA OBRA DE DAVID MARTÍNEZ**

Este martes, en la Casa de la Cultura se hizo una conferencia de prensa donde se presentó la 10ª Edición de la Feria del Libro “Cuna de Poetas”. Seguidamente, se hizo la presentación del libro “El exilio en el mundo”, del escritor caacatiano, David Martínez, el poeta de la permanente nostalgia. Se entregaron ejemplares del libro a bibliotecas de Goya.



Este martes el intendente Mariano Hormaechea recibió en el Salón “Bernardo C. Ranaletti” a su par de Caa Cati, Jorge Meza y a su comitiva, que llegaron a Goya para presentar la feria del libro de aquella localidad y dar a conocer la obra del destacado escritor David Martínez.

El intendente Hormaechea dijo: “Para nosotros es importante acompañar

este tipo de eventos, dado que nosotros en la ciudad también venimos apostando muy fuerte a todo lo que tiene que ver con la cuestión cultural y literaria. También tenemos una feria del libro que hicimos hace poco y es exitosa, Fue su quinta edición y viene creciendo año a año. Te doy la bienvenida y acompañarte en esto de seguir fomentando la cultura, la literatura de Corrientes”.

Ante los medios y periodistas de nuestra ciudad, la comitiva de Caá Catí invitó a los goyanos a conocer la décima edición de su Feria del Libro “Cuna de Poetas” a realizarse los días 1, 2 y 3 de septiembre en Caá Catí.



Autores de toda la región se darán cita a uno de los eventos más importantes de la literatura provincial. Iluminadas por más de un centenar de obras que serán presentadas en esta ocasión, se ofrecerá además distintas propuestas artísticas.

Luego se dieron detalles del libro “Exigilio en el mundo”, que es una antología que fue solventada por la Municipalidad de Caa Cati con motivo del centenario del nacimiento de Martínez, que condensa su obra. En la realización del libro participó Rodrigo Eduardo Galarza quien tuvo a su cargo la recopilación de escritos de Martínez.

David Martínez es considerado el primer antólogo de la generación del 40 y uno de los fundadores de la lírica de Corrientes.

#### **FERIA DEL LIBRO**

El escritor y poeta Fabián Brizuela, uno de los miembros de la biblioteca “Juan Ramón Rivera”, una de las co-organizadoras del evento, habló de la Feria del libro de Caá Catí: “Venimos en una cruzada cultural que en su momento fue una idea feliz de nuestro intendente Jorge Meza de exportar algo de nuestro pueblo, nuestro orgullo, tenemos el privilegio de que hayan nacido en Caá Catí, fundadores de la lírica correntina, como Carlos Gordiola Niella y David Martínez. Hace diez años surgió la inquietud de un grupo de amigos y surgió desde el seno de las bibliotecas populares la iniciativa de generar esta feria del libro en un pueblo que se consideraba “cuna de poetas y escritores” pero que no tenía una feria del libro. Nos hicieron notar eso y nos pusimos en la empresa de hacer la primera feria del libro que ahora ya cumple diez años. Se hace en coordinación con la Municipalidad de Caá Catí... Vino el intendente Jorge Meza con la intención de potenciar la feria del libro, la transformó. Tomó el rubro cultura como puntal de gestión y continuamos haciéndola política de Estado. Hace seis años organizamos la feria y creo que ofrecemos una feria del libro diferente a las que se ven en la provincia de Corrientes. Tratamos de darle nuestra impronta.

Son diez años de feria y la intención es revalorizar la permanencia de la misma, el seguir existiendo”.

“Con el apoyo de la biblioteca popular y la municipalidad y la comunidad toda de Caa Cati,, la feria del libro ocurre. Es un clásico que en los primeros días de septiembre se haga la feria y convoque a escritores de todo el país. Mezclamos eso con contenido regional, con escritores locales y provinciales, haciendo propuestas de las más variadas que tienen que ver con el cine, la música, el teatro, tratando de promover la cultura, la lectura. La feria del libro los espera los días 1, 2 y 3 de septiembre”, indicó.

Por su parte el intendente de Caa Cati Jorge Omar Meza, expresó que estaba “más que feliz de estar en la segunda ciudad de la provincia y encontrar gente amiga que ante el requerimiento nos facilitó para que hoy podamos estar acá en Goya. Agradezco al gobierno de la Municipalidad de Goya, a toda la gente del ámbito de la cultura y la educación que nos ha recibido gentilmente. Agradezco a su anfitrión, Mariano Hormaechea que nos concede esta posibilidad de estar acá, junto a la presencia de bibliotecas populares y aficionados a la literatura”.

“Estamos acá para cumplir dos objetivos: presentar la décima feria del libro en el marco de los 40 años de la democracia. En la feria habrá un espacio para la memoria y recordación de este valor importante que es la democracia. Y por otra parte hacer la donación de libros de la antología poética de David Martínez. El 28 de julio hemos celebrado por primera vez el Día del Escritor Correntino en homenaje a David Martínez que nació el 28 de julio. Es un orgullo que un poeta de Caa Cati sea la inspiración de esta ley provincial. Traemos esta antología que obedece a una recopilación, un trabajo hecho por Rodrigo Galarza quien recopiló las principales obras de David Martínez. Galarza estará en la feria del libro de Caá Catí Es una pieza literaria que debe estar en todas las bibliotecas populares y en la



**15 de Agosto – Pág. 10**

Casa de la Cultura”, dijo el jefe comunal de Caá Cati.

### **PRESENTACIÓN DEL LIBRO**

Antes de la presentación del libro “El Exilio en el mundo”, el intendente Jorge Meza y el intendente Mariano Hormaechea intercambiaron obsequios.

En la conferencia de este martes el secretario de Cultura de Caa Cati, Matias Geneiro dijo: “En Goya se está presentando la décima feria del libro y de la obra de Martínez...Goya es el epicentro de esto que es un orgullo para nosotros. Dentro de la bandera cultural de Caá Cati, “Exilio en el

mundo” es un libro ideado por Rodrigo Galarza que reúne casi toda la obra del escritor, periodista y poeta, David Martínez cuya obra ha sido traducida a varios idiomas. Ojalá podamos invitar a otras localidades para que celebremos el Día del Escritor Correntino”.

Acto seguido, los visitantes procedieron a entregar ejemplares del libro a representantes de varias bibliotecas de Goya, como la biblioteca popular “Domingo Faustino Sarmiento”; Biblioteca “Marta Elgul de París y Biblioteca “Barrios del Sur”.



## TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS	AREA	DIRECCION
421041	Pro.De.Go	José Gomez 2000
421329	Guardia- Transito	Terminal Goya
424535	Dirección de Deportes	J.E.Martinez y 9 de Julio
425184	Tesorería	Colón 608
430798	Taller Municipal	Av.Sarmiento 936
431377	Informes- Sria.Obras y Serv.	España 374
431414	Teatro Municipal	J.E.Martinez 365
431762	Dirección de Turismo	Jose Gomez 953
432665	Oficina Cementerio	Colón 608
432667	Radio Ciudad	Colón 608
432672	Intendencia	Colón 608
432679	HCD: Bloque U.C.R	Colón 608
432683	Dirección de Empleo	Av.Neustad 110
432692	Dirección de Transito	Primeros Concejales 256
432696	Inspección General	Jose Gomez 953
433175	Centro de Monitoreo	Jose Gomez 997
434432	SubSria.Planeamiento	Colón 608
434437	Cic Norte	Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667	VicelIntendencia	Colón 608
434470	Direccion de Produccion	Cabral 387
434700	A.P.S	San Martin 557



**Goya Ciudad**

Director de Prensa Municipal  
**Alejandro Medina**